

杜の風

校長 森 薫

◎足利市の山火事、太田市消防本部の消防隊員さんも消火活動を行っているそうです。早く火災が収まること、住宅へ延焼しないこと、消防隊員さんをはじめ消火活動に携わっている多くの方々に事故や怪我等のないことをみんなで祈りましょう。

今朝も6時前から消火準備にあたる自衛隊のヘリコプターが飛んでいます。桐生市の私の家の近くの群馬大学のグラウンドがヘリコプターにつるして消火をする水の補給をするための基地の一つになっています。そこには、自衛隊員・消防隊員・警察署員・市役所職員の方が詰めているようです。今日も6時半から消火活動が始まりました。

昨夜7時のNHKのニュースでも最初に放送され、また多くのテレビ局のニュースでも放送されていますが、昨日までの強風で火災の範囲が大きく広がり、住宅地の近くまで火が迫っているそうです。近くに住んでいる方は、住宅が燃えてしまうのではないかととても不安だと思えます。生徒のみなさんも心配していることと思えます。

太田市消防本部の消防隊員さんの他にも、桐生市や館林の隊員さんも県を超えて消火活動を行っているそうです。早く火災が収まること、住宅へ延焼しないこと、消防隊員さんをはじめ消火活動に携わっている多くの方々に事故や怪我等のないことをみんなで祈りましょう。保護者の方も隊員として活動に当たられていると聞いています。

◎1. 2年生、期末勉強頑張りよう！！

今日のテストの出来はどうでしたか？ 明日のテストに向け、また頑張りましょう。放課後学校で勉強した人も、その成果を出してくださいね。応援しています。

◎3年生の全員の進路が決定するまで、みんなで頑張りよう・応援しようという雰囲気になっているようです。

私立単願の合格の人も、前期選抜（特色選抜）合格の人も、3年生全員の進路が決定するまで、みんなで頑張りよう・応援しようという気持ちになっているようです。有難う。それが友達・仲間への最高のエールだよ。それこそが毛中の3年生だよ！！